

Trois-Rivières, le 12 octobre 2022

À l'attention de la FPJQ

Objet: mise en candidature aux élections du Conseil de presse

Madame, monsieur,

Je désire, par la présente, poser ma candidature au poste de déléguée de la FPJQ au Conseil de presse du Québec.

Je termine à l'heure actuelle un mandat à titre d'administratrice et déléguée de la FPJQ au Conseil de presse, mandat qui m'a été confié il y a un peu plus d'un an lorsqu'un autre administrateur a dû quitter pour des raisons personnelles. J'ai depuis siégé sur plusieurs conseils d'administration et comités des plaintes et j'ai été à même de constater l'importance de cette organisation et de son rôle pour préserver le droit du public à une information crédible et de qualité.

Étant moi-même journaliste depuis plus de 21 ans pour le quotidien Le Nouvelliste de Trois-Rivières, et chroniqueuse depuis maintenant deux ans, j'estime essentiel que des délégués provenant des régions siègent au Conseil de presse, afin d'assurer la plus grande diversité possible et démontrer la représentativité de cet organisme pour l'ensemble du Québec. Je souhaite également pouvoir apporter mon expérience en ce qui concerne le journalisme d'opinion au sein du Conseil de presse.

La présence d'un organisme d'auto-régulation comme le Conseil de presse au Québec est un outil indispensable pour assurer une surveillance du travail des médias et des journalistes afin de toujours mieux servir le public. Dans un contexte où la désinformation prend de plus en plus de place et où certains groupes d'intérêts souhaitent voir la crédibilité de la presse s'affaiblir, il est de plus en plus essentiel que l'on assure cette vigie et que l'on démontre par celle-ci notre pertinence.

Pour toutes ces raisons, j'espère avoir encore le privilège de pouvoir représenter la FPJQ au Conseil de presse pour un autre mandat. Ce serait un honneur pour moi de pouvoir contribuer de nouveau à assurer la qualité et la crédibilité de ce métier si cher à mes yeux.

En espérant le tout conforme à vos attentes, je vous offre mes salutations distinguées.

Paule Vermot-Desroches
Journaliste
Le Nouvelliste